

07/03/2012

### **Fiscalía Oriente comienza nuevo ciclo de actividades con la comunidad**

Reincidencia, garantías de los imputados y derechos de las víctimas y testigos de un delito fueron los principales temas que se abordaron en la primera actividad con la comunidad, que se realizó este miércoles en la Municipalidad de Providencia.

Los vecinos escucharon atentos la exposición de la fiscal, quien expuso acerca del funcionamiento del Sistema Procesal Penal y la función de la Fiscalía dentro de esta reforma. Para muchos de los representantes de las juntas de vecinos esta "nueva justicia" era desconocida y los que entendían un poco más eran los que habían pasado de alguna forma por el sistema.

Para la fiscal esta experiencia fue un gran desafío, ya que los vecinos tienen a culpar a la justicia y las autoridades de la mayoría de sus problemas, pero una vez que comprenden cómo funciona, son más cautos en las críticas.

